

Cuélgalo en
el tablón de
asociaciones

La nueva Junta Provincial de AUGC Madrid fue elegida en septiembre

Balance positivo de AUGC Madrid en 2018

Las reivindicaciones de la asociación mayoritaria de la Guardia Civil en Madrid han surtido efecto

AUGC cierra un año lleno de logros, entre los cuales destaca el acuerdo de equiparación salarial entre la Guardia Civil y las policías autonómicas conseguido gracias a la negociación y a la movilización. Otros temas relevantes han sido la renovación del equipo de la Junta Provincial de AUGC Madrid y el

avance hacia la igualdad entre mujeres y hombres dentro del Cuerpo, ya que este año fue también el XXX Aniversario de la incorporación de la mujer a la Guardia Civil. Aunque aún queda mucho por hacer, el balance de esta asociación es más que positivo.

Sigue en páginas 2, 3 y 4

AUGC reclama más medios para custodia de presos

A diario cientos de guardias civiles deben enfrentarse a situaciones de peligro y riesgo, por el mero hecho de tener que realizar custodias de presos y detenidos en las urgencias de centros hospitalarios, en muchas ocasiones sin medios ni espacios adecuados, y en condiciones pésimas de seguridad para ellos y para los ciudadanos y profesionales que les rodean.

La competencia para la conducción interurbana de presos y detenidos corresponde a la Guardia Civil, pero no así la custodia de los mismos en demarcaciones de Policía Nacional, donde este cuerpo debería hacerse cargo de la misma, al disponer de medios, personal y, lo que es más obvio, garantías de poder reforzar y garantizar el orden público, al estar esos hospitalares en su demarcación de trabajo.

Sigue en página 8

SUMARIO

- Reunión con la Comandancia de Tres Cantos Pág. 6
- Oferta para afiliados en Parques Reunidos Pág. 9

- El ministro del Interior discrimina el trabajo de los guardias civiles Pág. 11
- Pinceladas de Historia Pág. 12

2018: El año en el que se consiguió la equiparación

La situación de los agentes de GRS en Cataluña, la firma de la equiparación salarial o el XXX Aniversario de la incorporación de la mujer a la Guardia Civil son algunos de los temas que han marcado la agenda de la asociación durante 2018.

Viene de la página 1

Era una reivindicación histórica de AUGC: la equiparación salarial entre la Guardia Civil y las policías autonómicas. Esta asociación llevaba años movilizándose para conseguirla. Sin embargo, y a pesar de las promesas, no ha sido hasta este año cuando, debido a varios factores, las asociaciones representativas de la Guardia Civil consiguieron firmar un acuerdo con el Gobierno que garantizaba la equiparación de aquí a 2020. De hecho, en octubre de este año la primera parte de la equiparación comenzó a llegar a las nóminas de todos los guardias civiles. David Casares, secretario general de AUGC Madrid, explica que en la negociación del acuerdo de equiparación salarial AUGC se sentó como un interlocutor más y ejerció el derecho de la negociación colectiva, hecho que califica como un “hito histórico para una asociación de la Guardia Civil”.

Al comenzar el año no parecía tan claro que pudiera conseguirse, pero el 12 de marzo las asociaciones profesionales representativas de la Guardia Civil y los sindicatos de la Policía Nacional firmaron con el Ministerio del Interior el acuerdo, que contemplaba una cantidad de 1.407 millones distribuidos a lo largo de tres años (2018-2020). Después de que en octubre las primeras cantidades



Una de las movilizaciones llevadas a cabo por AUGC.

comenzaran a llegar a las nóminas, en los próximos meses se seguirá trabajando para que se hagan efectivos los siguientes pasos del acuerdo.

Es un hito importante, pero no el único. David Casares también ha querido destacar, al hacer balance del año, la celebración del XXX aniversario de la incorporación de la mujer a la Guardia Civil: “Ha marcado un año lleno de recuerdos y retos futuros para garantizar la igualdad efectiva dentro del Cuerpo”, ha asegurado.

En este sentido, AUGC ha participado e impulsado muchas actuaciones e iniciativas para conseguir la igualdad y la integración de las mujeres guardias civiles dentro

Durante todo el año ha sido importante la labor de AUGC Madrid en materia de igualdad

del Cuerpo. Ejemplo de ello ha sido la reclamación permanente para que se dotara a las guardias chalecos antibalas adaptados a su fisonomía, lo que finalmente ha dado resultado. En febrero de este año, llegaron los primeros 3.000 chalecos destinados a mujeres. Hasta entonces, había apenas entre uno y tres chalecos antibala femeninos en cada provincia que se guardaban para casos de extrema necesidad.

Además, el mes de marzo fue especialmente reivindicativo. AUGC Madrid, a través de su secretaría de Mujer e Igualdad, Eva Gómez, participó en diferentes jornadas y eventos, como el I Encuentro Nacional de Mujeres Policía o la V Jornada de Empoderamiento de las Mujeres y Seguridad Interior o la manifestación del 8 de Marzo por el Día Internacional de la Mujer.

El resto del año, no obstante, la carga de trabajo no fue menor. En abril se celebró el I Encuentro de mujeres policías y militares, con representantes de AUGC, SUP, AUME y CCOO. Su objetivo: visibilizar a la a las mujeres en este ámbito profesional.

Y a partir de septiembre, multitud de actos y encuentros rodearon el XXX Aniversario de la incorporación de las mujeres a la Guardia Civil: desde reuniones con el director general de la Guardia Civil hasta un acto de visita de la reina Letizia Ortiz, pasando por la presentación de la plataforma de Mujeres Policias y Militares por diferentes comunidades españolas. También se le otorgó una mención a la comandante Silvia Gil en el acto de los Premios Periodísticos organizado por AUGC Madrid por su labor para avanzar en la igualdad de las mujeres dentro de la Guardia Civil.

No han sido, de todas formas, los únicos temas importantes para la asociación. AUGC Madrid lleva todo el año trabajando para impulsar mejoras en salud laboral o formación. En este sentido, Agustín Garrido, secretario de Formación, Salud Laboral y Nuevas Tecnologías, considera fundamental “un desarrollo normativo



Asamblea de AUGC Madrid

que tarda demasiado en llegar” en cuanto a Salud Laboral y que dificulta, por tanto, la labor de la prevención de riesgos. También echa mucho de menos “horas de libre disposición para que los y las guardias civiles puedan formarse”, ya que tienen que hacerlo “en su tiempo libre y pagarla de su bolsillo”. Para intentar paliar de alguna manera estas carencias, AUGC Madrid ha puesto en marcha diversos planes formativos con el fin de que sus afiliados puedan actualizar sus conoci-

mientos, como los cursos de formación continua que llevan años en funcionamiento y a los que en 2018 se les ha dado un impulso importante.

AUGC Madrid también ha denunciado, a lo largo del año, diferentes situaciones y problemas de los guardias civiles, como las condiciones precarias de la unidad del GRS de Madrid destinada en Cataluña, el cambio de funciones de los guardias de conducciones, el traslado de la unidad de Reconocimiento de Subsuelo, el incumpli-



Uno de los cursos de formación dirigido a vocales y afiliados de AUGC Madrid

miento de la Orden General en cuando a jornada laboral, la necesidad de una mejor organización, recursos y medios en agrupaciones como la de Tráfico, el déficit de personal en Seguridad Ciudadana y los problemas en las fiestas patronales, la denuncia de agresiones a guardias en Tres Cantos o la pretensión de implantar una nueva orden general que regulaba el aspecto físico de los agentes de manera arbitraria.

Todos estos requerimientos y muchos otros han sido trasladados a los mandos a través de las reuniones periódicas que se tienen entre estos y las asociaciones profesionales, con algunos resultados muy positivos gracias a la presión y la insistencia de AUGC. Es el caso de la implantación, al fin, de la uniformidad bicolor en toda la UPROSE de la Comunidad de Madrid, la dotación de

más chalecos antibalas, la renovación de la flota de vehículos en varias unidades, así como otros logros específicos de diferentes unidades de la comunidad.

También hay hueco para reivindicar los derechos de escalas como la de suboficiales. Agustín Guijarro recuerda que el principal

AUGC Madrid ha llevado a los mandos los problemas específicos de los guardias en sus unidades

problema en esta escala es “la escasez de personal” como en muchas otras. Lejos de querer hacer una diferenciación, recuerda que esta asociación reivindica que lo que necesitan los guardias civiles, independientemente de su escala, son “más derechos, no que unos los pierdan para que otros los ganen”.

Otro tema que ha marcado la agenda de AUGC Madrid y que es de especial relevancia es el cambio de trayectoria de la asociación, al renovar la Ejecutiva Provincial en unas elecciones que se celebraron en septiembre y por las cuales David Casares fue elegido nuevo secretario general. A partir de esa fecha, la asociación tomó un nuevo rumbo, dirigido a mejorar los servicios y la formación para los afiliados, “con cercanía e implicación”. Casares quiso hacer hincapié en que AUGC Madrid seguiría “trabajando para mejorar la Guardia Civil y resolver sus problemas como hasta ahora, pero con una ilusión y una fuerza mucho mayores”. Prueba de ello son las diferentes asambleas y encuentros con los afiliados que han tenido lugar también a lo largo del año. ■



AUGC y AXA te ofrece tu Seguro de Pérdida de Retribuciones

El único que te protege desde el primer día

Una única modalidad

Actúa como seguro de vida, ya que cubre sin ningún cargo extra

Fallecimiento y decesos.

Con un máximo por siniestro de **200 €** y de **400 €** en todo el año.

Incluye bajas psicológicas

**37,60 €
al año**

Tendrás cubiertos hasta **40 días** con **10 €** diarios

Una **indemnización** en las severas detacciones económicas que se producirán a partir del tercer mes de baja médica con una cantidad mensual inicial de **75 €**, los dos primeros y **50 € más** el tercer mes hasta completar otra indemnización de **200 €**

Si ya eres **afiliado a AUGC**, tu seguro te protege **desde el primer día** a partir de que lo contrates. Sin embargo, para nuevas altas tendrá una carencia de **treinta días desde la contratación**, que se extiende a **6 meses** en el caso de la **baja psicológica**

OTRAS COBERTURAS	CUANTÍA
SEPELIO	1.500 €
MUERTE POR ACCIDENTE	6.000 €
MUERTE POR OTRA CAUSA	3.000 €
INVALIDEZ	6.000 €
CIRUGÍA REPARATORIA	1.000 €
ATENCIÓN PSICOLÓGICA	600 €

"Para que tu baja, ¡cualquier baja!, no afecte a tu economía ni a la de tu familia."



AUGC
Asociación Unificada de Guardias Civiles



@augc_guardiacivil



@AUGC_Comunica



AUGC

www.augc.org

Más información aquí



AUGC se reúne con el Coronel Jefe de la Comandancia de Madrid

En el encuentro, que tuvo lugar el pasado 18 de diciembre, la Jefatura también comunicó a las asociaciones representativas varios avances en materia de equipamiento

El pasado 18 de diciembre tuvo lugar la preceptiva reunión semestral entre las asociaciones profesionales de la Guardia Civil y la Comandancia de Tres Cantos, con el fin de trasladar a la Jefatura los problemas de los guardias civiles de Madrid. El encuentro, al que acudió Ivo Pantoja, secretario de Organización y Acción Asociativa de AUGC Madrid, estuvo presidido por el Coronel Jefe y el Teniente Coronel Jefe de Apoyo y Personal.

En la reunión se trataron varios de los temas que llevó AUGC Madrid, aunque de más de una docena que se adelantaron por correo electrónico, la Comandancia rechazó la mayoría. Sí se pudo tratar el tema de la productividad, el cual ya había sido llevado en el pasado por AUGC. Como asociación apoyamos la medida para que los cabos cobren por la realización de los servicios como coordinador de servicio, pero también pedimos que sea extensible a los Guardias Civiles que realizan estos mismos servicios cuando hay carencia de Suboficiales y Cabos en su compañía.

En este sentido, AUGC puso en conocimiento de la Jefatura varios casos en los cuales a algún compañero se le han quitado servicios cuando iba a llegar a los 58 servicios para trabajador nocturno. El Coronel Jefe nos participó que no había ninguna orden al respecto y que iban a mirar esta situación.

Después de estos temas hablamos sobre acuartelamiento e instalacio-



El cuartel de Tres Cantos

nes. La Comandancia indicó que iban a escuchar todas las ofertas o planteamientos que puedan aportar todos los ayuntamientos de la Comunidad de Madrid, ya que es un error anclarse en dependencias viejas y obsoletas cuando en un pueblo de al lado puedan ofrecer unas instalaciones policiales de calidad para que los Guardias Civiles puedan realizar lo mejor posible su trabajo diario de servicio al ciudadano.

Sobre el puesto de Majadahonda y la disfunción en las reparaciones de aires acondicionados, calefacción, etc., se nos informó de que es una situación que se está valorando, ya que hay un problema debido a que el ayuntamiento es quien paga el alquiler del local y se está intentando buscar una nueva ubicación. De ahí el motivo por el cual existen esos problemas de reparación del sistema de climatización.

En cuanto a la presencia de uralita en diversos cuarteles, se nos comu-

nicó que no hay en estos momentos ningún programa o plan para su retirada. AUGC considera este un tema de importancia, por lo que seguirá insistiendo para que se tomen las medidas oportunas con el fin de retirar este material de todos los cuarteles en los que existe actualmente.

Sobre el tema de **cupos de vacaciones de personal agregado en labores de apoyo a otras unidades**, el Coronel nos aseguró que estos efectivos computan y deben pedir vacaciones y entrar en el cupo en la unidad de destino. Desde AUGC le comunicamos que en este permiso de Navidad que se va a disfrutar próximamente no se ha realizado así en algunas unidades, por lo cual **pedimos a los compañeros que si en alguna unidad hay este problema se ponga en contacto con esta delegación a través de los vocales de unidad o por los diferentes medios de contacto que te**

nemos permanentemente de atención al afiliado.

Estos fueron los temas que se pudieron tratar en la reunión, ya que, de los más de doce puntos que se le enviaron a la Comandancia por correo electrónico, nos quitaron la inmensa mayoría. Pese a ello, en un principio el Coronel nos dijo que una sola asociación no debe enviar 15 temas o más, ya que si cada asociación hiciera lo mismo no podríamos tratarlo porque serían reuniones de muchas horas. Desde AUGC valoramos esa sinceridad, pero no lo podemos compartir, ya que si un compañero nos participa que en un puesto se tiene una problemática específica posiblemente no sea la misma que la que pueda tener en otro puesto. Por todo ello, desde AUGC vamos a luchar por todos y cada uno de los problemas expuestos por nuestros compañeros con todas nuestras fuerzas. Porque somos guardias civiles que defendemos a Guardias Civiles.

Por otro lado, se nos informó de que se iba a formar a todos los Guardias Civiles en la **defensa extensible**, y que se irán adjudicando las defensas según vayan entrando unidades en la Comandancia, pre-

La Jefatura informó de que llegarán nuevos vehículos a la Comandancia

via realización del curso para poder portarlas y usarlas. También se nos comunicó que van a llegar más de 500 chalecos para el personal de la Comandancia, los cuales se irán adjudicando al personal que presta servicio de Seguridad Ciudadana. Al mismo tiempo, tras preguntar si se iban a comprar y adjudicar fundas de seguridad para la Beretta de dotación, se nos dijo que NO, que las que hay son las que tiene actualmente adjudicadas la USECIC.

Asimismo, la Jefatura nos comunicó que en enero llegarán nuevos vehículos a la Comandancia, y que la idea es adjudicar un vehículo mampara por núcleo operativo y teniendo en cuenta las unidades donde tienen custodia de detenidos y traslado a juzgados.

Por otro lado, el Coronel Jefe nos comunicó en la reunión que en el DÍA DEL VETERANO, en el 175 aniversario, se les hará un reconocimiento a los compañeros retirados y en reserva. Desde AUGC ya pedimos en más de una ocasión que se tuviera en cuenta a estos compañeros en los actos y se les diera el correspondiente reconocimiento por los servicios prestados en la Guardia Civil y a España, por lo que esperamos que dicho reconocimiento esté a la altura de nuestros buenos caimanes, que tanto nos han enseñado y tanto han pasado en sus cientos de servicios ayudando al ciudadano y al compañero. ■

**ASEGURA TU TRANQUILIDAD
Y LA DE TU FAMILIA**

SEGURO DE DECESOS

CONDICIONES EXCLUSIVAS

PARA AFILIADOS A AUGC

20,45 €*
por asegurado y año.

FIATC
SEGUROS

OFERTA especial para TI y tu FAMILIA

www.augc.org

*Consultar condiciones

Desde AUGC te presentamos un producto asegurador exclusivo para nuestros socios y sus familiares más cercanos. Se trata de un seguro de decesos diseñado en exclusiva para soci@s de AUGC que resolverá todos los trámites, gestión y servicios que conlleva el difícil momento que supone el fallecimiento de un ser querido, al mejor precio: 20,45 € por asegurado y año, sea cual sea tu edad. Si deseas más información sobre esta oferta o deseas contratar este seguro, envía un correo solicitándolo a la dirección esanvicente@cotes-sa.com o llama al teléfono 941.235.395 y, haciendo constar tu número de socio de AUGC, podrás acceder a esta promoción especial.

AUGC reclama coordinación policial para las urgencias hospitalarias de los detenidos

[Viene de la página 1](#)

La Guardia Civil debe realizar el servicio de conducción, trabajo para el cual está especializada, y debe disponer de los medios adecuados, pero la custodia de los presos o detenidos en los servicios de urgencias, o en otras dependencias donde no tienen competencias de seguridad pública, provoca situaciones como que un solo guardia civil deba presentar a presos ante jueces, o lo que es peor, un solo agente de noche, en pleno nivel 4 de alerta antiterrorista, conduciendo furgones de conducciones, todo ello debido a la falta de personal que acucia a la Guardia Civil.

Los guardias civiles que prestan servicio de custodia en las urgencias de hospitales fuera de su demarcación no pueden garantizar la seguridad propia ni de la ciudadanía, al carecer de los apoyos necesarios en caso de fuga o intento de la misma, como ha quedado demostrado en los ataques y fugas que han tenido lugar en diversos hospitales de España, el último de ellos en Madrid, llegando a ser agredidos los agentes con dos extintores, sin posibilidad de apoyo al no ser su demarcación y carecer el servicio de urgencias de la debida zona custodiada por Policía Nacional, al ser su demarcación.

Otra cuestión preocupante son los traslados de presos o detenidos en ambulancias, con



Un preso es trasladado por varios guardias civiles

el riesgo que conlleva para los guardias civiles, respecto a agresiones o posibles contagios de enfermedades de todo tipo, e incluso a sus familiares al volver a casa. No se puede obligar al agente a prestar servicio en el interior de la ambulancia, al carecer de la correspondiente evaluación de riesgos laborales, y además es una enorme amenaza para la integridad del guardia civil en caso de agresión, ya que iría solo un agente en la misma.

Durante los años 2017 y 2018 se han producido numerosos casos en que los presos no han podido recibir asistencia médica especializada por encontrarse los agentes de la Guardia Civil, responsables de su traslado, realizando servicios de

custodia en servicios de urgencias que no son de su demarcación.

Es momento de que se avance en la coordinación entre cuerpos policiales, que sea real y efectiva, y que los agentes presten servicio según sus cometidos y su demarcación, sin olvidar que uno y otro cuerpo deben complementarse y colaborar permanentemente en aras de la seguridad del ciudadano y un mejor servicio al mismo, permitiendo a la Guardia Civil realizar su cometido propio del traslado interurbano de presos y detenidos, y que la Policía Nacional realice la custodia, que le encomienda la ley, en sus demarcaciones territoriales y servicios de urgencia de los hospitales de las mismas. ■

AUGC ofrece a sus afiliados una oferta para adquirir pases anuales de Parques Reunidos

Por ser afiliado de AUGC ahora tienes la posibilidad de adquirir pases anuales de Parques Reunidos a un precio muy reducido. Hay dos modalidades: Bono Affinity y Bono VIP, que se podrán contratar a través de la delegación de AUGC del 26 de diciembre de 2018 al 4 de enero de 2019.

En el caso del Bono Affinity, el precio será de 99 euros por persona más 7 euros de gastos de gestión, lo que dará acceso ilimitado al titular al Parque de Atracciones de Madrid, el Zoo de Madrid, Faunia y el Parque Warner. En el caso del Aquopólis de San Fernando de Henares, se podrá acceder abonando tan solo 6 euros. Además, este bono incluye un 15% de descuento en las tiendas y puntos de restauración de los parques. Su validez irá desde su retirada en la oficina hasta el 31 de diciembre de 2019 y durante todos los días del año, excepto algunas fechas concretas que se pueden consultar en los documentos adjuntos.

El bono VIP, por su parte, es válido para el titular y tres acompañantes. Su precio es de 375 euros más los 7 euros de gastos de gestión y da acceso ilimitado a los mismos parques que el Bono Affinity y en las mismas condiciones. También incluye los descuentos anteriormente citados en las tiendas y restaurantes de los parques.

Para apuntarte a esta oferta y conseguir tu bono o requerir más información, escribe a madrid@augc.org indicando tu

* 7€ por tarjeta de Gastos de Gestión no incluidos en los precios. Promoción no acumulable. Oferta limitada. Consultar condiciones de Contratación.

PARQUE DE ATRACCIONES

ZOO AQUARIUM

FAUNIA

WARNER BROS. WORLD

AQUOPOLIS

nombre, apellidos, DNI y qué tipo de bono deseas solicitar, así como los datos del que será titular del bono (puede ser un familiar). El importe se pagará al mismo tiempo que se recoja la tarjeta, directamente en la Oficina de Bono Parques del Parque de Atracciones, en Casa de Campo. La tarjeta

será retirada en las fechas que se establezcan, siendo previsible que sean los 10 días después de finalizado el periodo de inscripción. No obstante, este plazo será comunicado por AUGC Madrid con la debida antelación.■

Más información aquí





Revista de prensa

Desde AUGC Madrid estrenamos esta sección para destacar aquellas intervenciones más relevantes de la Guardia Civil desarrolladas en la Comunidad de Madrid a lo largo del mes. Pincha sobre el titular para acceder a la noticia.

ASOCIACIÓN PRO-HUÉRFANOS DE LA GUARDIA CIVIL

Zoido ignoró todas las peticiones de auxilio de la huérfana con discapacidad que está al borde del desahucio

Coordinación entre Castilla y León y Madrid para evitar problemas por la nieve

AUGC pide coordinación policial para las urgencias hospitalarias de los detenidos y presos para evitar fugas y riesgos

El Gobierno subirá el sueldo a los funcionarios un 2,25% a partir del 1 de enero de 2019

La incertidumbre en Cataluña lleva a la Dirección General de la Guardia Civil a anular permisos de Navidad de cientos de agentes



AUGC Madrid @AUGCMADRID · 11 dic.

¡Buenos días, compañer@s! En especial a todos aquellos que estáis comprometidos con la defensa de los derechos laborales de los guardias civiles.

¡Juntos llegaremos lejos!

#BuenosDías

#FelizMartes

#BuenServicio

#YoSoyAUGC



AUGC Madrid @AUGCMADRID · 21 dic.

A ver si es verdad que esta vez no se produce el mismo desastre del año pasado

👉 Celebrada una 'cumbre' para tratar de evitar que se produzca el colapso del año pasado en la AP-6 por la nieve.



Coordinación entre Castilla y León y Madrid para e...

La delegada del Gobierno en Castilla y León, Virginia Barcones, y el delegado del Gobierno en Madrid, José Manuel Rodríguez Uribes, ha participado en una 'cu... avilared.com



AUGC Madrid @AUGCMADRID · 18 dic.

Sr. @interiorgob para el reparto de productividad en #GuardiaCivil, han tenido en cuenta, que empleos lo cobran mes a mes?

🔴 NO

🔴 Han justificado un reparto discutible, beneficiando a quien todos los meses "mete mano" en ese concepto

AUGC Guardia Civil @AUGC_Comunica

👉 !! La Dirección General Guardia Civil sigue sin querer que la "DEMOCRACIA" entre en los cuarteles #AsiNo #AUGC
twitter.com/augc_secgenera...

Te dejamos algunos de los tweets que han aparecido en la cuenta @AUGCMADRID durante este mes. Te animamos a que nos sigas en la red social, así como al resto de cuentas de AUGC, para que te mantengas informado y participes en el debate por nuestros derechos.

NOTICIAS BREVES

El ministro del Interior discrimina el trabajo de los guardias civiles

Hace más de seis meses desde que el magistrado Fernando Grande-Marlaska tomara posesión de su cargo como ministro del Interior, afirmando entonces que esperaría "estar a la altura de las circunstancias". Sin embargo, nada ha cambiado para los guardias civiles que, a pesar de ser los más valorados por la sociedad, siguen observando desde la lejanía (no disponen de derecho de sindicación y sus cauces para ser escuchados son deficientes) como sus condiciones profesionales, sociales y económicas son las peores de todos los cuerpos policiales en España.

Llega final de año y el Ministerio del Interior falla a los guardias civiles, motivo por el que AUGC ha trasladado una carta al Director de la Guardia Civil. El motivo ha sido la asignación, por parte de las correspondientes direcciones generales, de las cuantías de los incentivos al rendimiento en la modalidad de productividad por objetivos, la cual se crea para poder compensar económicamente la consecución de los resultados logrados, es decir, gratificar el esfuerzo realizado por el conjunto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Y nuevamente los guardias civiles resultan marginados salarialmente. ■

Pinceladas de Historia

Desde AUGC Madrid inauguramos esta nueva sección para dar a conocer pequeños trozos de nuestra historia como guardias civiles y como sindicalistas. ¡No te la pierdas!

PINCELADAS DE HISTORIA

USA LA BIBLIOTECA DE TU DELEGACION

"EL PERNALES" 1879-1907. ES UNO DE LOS BANDOLEROS MÁS SANGUINARIOS DE LA HISTORIA, NACIDO EN LA ESTEPONA, SEVILLA, USÓ EL BANDOLERISMO COMO EXCUSA PARA SATISFACER SU SED DE VIOLENCIA. CAPAZ DE MARCAR A FUEGO A SUS HIJAS PORQUE LE MOLESTABA SU LLANTO, DESGARRAR CON SUS ESPUELAS LA CARA DE UN ENEMIGO CAÍDO Y CON FAMA DE VIOLADOR Y ASESINO A SANGRE FRÍA. MIENTRAS TRABAJABA CUIDANDO CABALLOS, SU PADRE QUE SE DEDICABA A LOS ROBOS, MURIÓ EN UN ENCUENTRO CON LA BENEMÉRITA. CERCADO POR LA GC SALE DE ANDALUCÍA EN DIRECCIÓN A VALENCIA, PARA EMBARCAR HACIA AMÉRICA, PERO A MEDIO CAMINO EN LA SIERRA DE ALCARAZ (ALBACETE) ES ABATIDO A TIROS POR LA GC EL 31/08/1907.

FCO. RIOS GZLEZ "EL PERNALES"

¿QUIERES SABER DE DONDE VENIMOS? 2



VERANO '82



Tras la decepción de los cambios prometidos que no llegan por parte del PSOE, se inician contactos y reuniones clandestinas para formar un sindicato.

En 1983 el semanario Tiempo publica la primera noticia sobre la creación de un sindicato dentro del Cuerpo: Union Sindical de Guardias Civiles (USGC) formado por oficiales, suboficiales y guardias.

La DGGC no presta mucha atención a esta organización.

En 1984 aparece el Sindicato Profesional de la Guardia Civil (SPGC), alegando que si la mayoría de sus funciones son policiales, se debería desmilitarizar el Cuerpo para que no quede encclado en el pasado. Saben que se les considera comunistas indeseables y traidores por exigir una auditoría de la MUTUA y denunciar las condiciones de los cuarteles, con una dura aplicación Código de Justicia Militar para que no se muevan.

La preocupación de la DGGC empieza a crecer y agentes adscritos a unidades de lucha contra ETA y los Servicios de Información empiezan a investigar el sindicalismo clandestino.

De esta frustración surgieron 2 nuevas fuerzas fundamentales para el asociacionismo, SUGC y UDGC.